

Rencontre USEP départementale de Volley-ball



Le mardi 4 mars, notre classe a eu la chance de participer à une magnifique rencontre organisée par l'USEP de Moselle à Creutzwald.

8 classes se sont affrontées pendant cette journée dans 2 gymnases. Après avoir pu interviewer toute l'équipe du TFOC, nous avons eu la chance d'assister à un vrai match de niveau professionnel: un grand spectacle!

Malheureusement, nous sommes arrivés dernier du classement malgré une préparation à la dure, en extérieur, durant l'hiver.

Nous garderons néanmoins un très bon souvenir de cette journée et les CM1 espèrent prendre leur revanche l'année prochaine.

Un grand merci à toute l'équipe qui nous a offert cette belle expérience!

Les élèves de CM1/CM2 de l'école Saint-Exupéry de Freyming-Merlebach

